

死亡二人 橋行東側端で発見

撤去に1ヶ月、検証長期化

静清バイパス工事事故1週間

静岡市清水区尾羽の国道1号静清バイパス下り線の高架道路工事現場で橋桁が落下し作業員一人が死亡、六人が重軽傷を負った事故は十三日で発生から一週間。死亡した作業員一人は落下した橋桁の東側の端付近で発見され、地上にいた警備員の男性(33)は橋桁と歩道のフェンスに挟まれていたなど、現場の状況が分かつてきた。橋桁の撤去までは少なくとも一ヶ月かかるとみられ、県警の現場検証は長期化が見込まれる。

地上にいた警備員は、落ちてきた橋桁と歩道のフェンスによると、一九番があつた。市清水区尾羽の国道1号静清バイパスで6日午前3時10分ころ発生。高架道路工事中に橋桁を橋脚に設置する際、全長63㍍、重量約140㌧の橋桁が落下し、作業員2人が死亡、警備員1人を含む6人が重軽傷を負つた。県警が業務上過失致死傷容疑で捜査しているほか、工事を発注した国土交通省静岡国道事務所が事故調査委員会を設置し、原因究明を進めている。

事故は、橋桁を横に移動させた後、油圧ジャッキで橋桁を徐々に降下させ、橋脚に設置する作業中にバランスを崩して橋桁が落下したとみられている。芝浦工業大（東京）の稻積真哉教授（土木工学）＝写真＝は「安全基準の違反や機器の不具合は考えにくく、作業中に何らかのトラブルが起きたのでは」と推測する。

橋桁を横移動させる際に水平を保つため、西側の橋脚に設置済みの橋桁に「セッティングバー」と呼ばれる仮設の補助具を設置し、橋桁をつるして適切な

妻を嘱託殺
起訴内容を
地裁沼津支
沼津市のビジ
の客室で昨年十
受けて妻＝当時
害したとして、
罪に問われた東
の無職須田幸雄
初公判が十一日
沼津支部であっ
たるだろ

「安全違反機器異常考え方にくい」



芝浦工大
稻積教授

たのは午前二時九分。「橋脚が倒れ、一人が挟まれている」といった内容だった。

十七分後に救助隊などが現場に到着。地上に複数人が倒れていた。想定よりも規模が大きいと判断し、応援隊を要請。最終的には五つの消防署から二十一隊、計六十七人が出動した。救助が終わったのは午前四時四十分だった。

しており、現場検証は長期にわたるとみられる。六日の事故発生以降、国道1号静清バイパスでは下り線を封鎖し、上り線で片側一車線の対面通行規制が続いている。国土交通省静岡国道路事務所は東名高速道路などへの迂回^{うか}を呼びかけており、事故前に比べて目立った渋滞は発生していない。同事務所は「規制区間の迂回にご協力を願いしたい」としている。

カツオ盜の運
社長に2年6
静岡地裁公判、第
焼津港内で計画
せずに冷凍カツオ
として、窃盜罪に
焼津市の連送会社
送「社長、堀住
(ス)ニ同市ニの詮
判が十二日、静岡
り、検察側は懲役
を求刑した。判決
十八日。

最終弁護で弁
住運送は同市の
社「マルテ小林」
の運送業務を担
の冷凍カツオ搬
断れない立場だ
妻を嘱託殺
起訴内容を
地裁沼津を